

149. Winterausmarsch der Feldschützen Basel, 03.02.2018

Um 06.15 Uhr starteten acht Standschützen gemeinsam in einem Bus zum oben erwähnten Event. Roland Spitzbarth und Beat Wolf fuhren, da sie beide nicht bis am Schluss dabei sein konnten, separat. Ebenso, aus geographischen Gründen, Barbara Kottler und Willi Zollinger.

Nach einer ruhigen Hinfahrt, die der Schreibende dösend hinter sich brachte, steuerte Roli Wächter den Bus noch vor 08.00 Uhr auf den PP bei der Schiessanlage «Lachmatt» in Pratteln, der Schiessanlage des FSV Basel.

Nach der Ankunft konnte man sich, sobald die Kaffeemaschinen jeweils wieder mit genügend elektrischer Energie versehen wurden, mit einem Kaffee und Gipfeli stärken. Vor der Begrüssung der über 200 Schützinnen, Schützen, Schlachtenbummlerinnen und Schlachtenbummler durch den Präsidenten des FSV Basel, Heinz Kuhny, mussten sich die Fähnriche und Standartenträger bereits für die Zeremonie aufstellen.



Die traditionelle Begrüssungszeremonie der einzelnen Fahnen und Standarten der teilnehmenden Sektionen durch den Fähnrich des FSV Basel Martin Schmidt, diesmal super unterstützt durch die traditionelle «Wettstai-Clique Basel», war dann bereits ein erstes „Highlight“. Anschliessend formierte man sich zum Ausmarsch.



An der Spitze diesmal die «Wettstai-Clique Basel». Dann folgten im Gleichschritt, bei leichtem Schneefall, nach den Takten der «Pfyffer» und «Dambuure» der «Wettstai-Clique» (www.wettstai.ch) die Fahnen und Standartenträger und dahinter in selbständigen Gruppen in unterschiedlichen Grössen die Schützinnen, Schützen, Schlachtenbummlerinnen und Schlachtenbummler. Die Route führte uns via Scheibenstand der «Lachmatt-Schiessanlage» in Richtung der drei «Wartenberg»-Ruinen oberhalb Muttenz.

In einer Waldlichtung unterhalb der Ruinen fand der berühmte „Fässlihalt“ statt. Nach dem sich alle mit dem Inhalt des «Fässlis» und den offerierten Spezialitäten gestärkt hatten, hielt Regierungsrat Isaac Reber (Grüne) die Festansprache.



Nach der Rückkehr zur Schiessanlage «Lachmatt» konnten die Standblätter und die Munition bezogen und mit den Schiesswettbewerben auf 300m und auf 25m gestartet werden.



Leider reichten die tollen 99 Punkte von Barbara «nur» zum 5. Rang.



Bei sehr guten Bedingungen, gegen 11.00 Uhr zeigte sich sogar die Sonne, wurden auf beiden Distanzen auch entsprechend sehr gute Resultate erzielt.

Anschliessend an die Schiesswettbewerbe verschoben wir uns nach Münchenstein, wo im Restaurant «Hofmatt» auf der Galerie des Hofmatt-Saals der Apéro auf uns wartete.



Gegen 13.30 Uhr platzierten wir uns dann im Jahr 2013 renovierten Hofmatt-Saal zum Bankett.

Für Unterhaltung sorgte ein «Schwyzerörgeli-Quartett».

Nach den ersten Gängen des Menues begrüßte Heinz Kuhny die teilnehmenden Vereine und ihre Präsidentinnen, Präsidenten und Obmänner nun auch noch namentlich.

Nach dem Hauptgang hielt dann die Basler Guggenmusik «Rhy-Pirate» (www.rhy-pirate.ch) Einzug und unterhielt die Fest- und Schützengemeinde mit ein paar guggenmusikalischen Kostproben auf hohem Niveau.



Ja und dann wurde nach dem Dessert nach 16.00 Uhr natürlich auch noch zum mit Spannung erwartete Absenden geschritten ...

Zuerst das Verdikt über 25m ...

SSGN-Einzelresultate, 25 m

Rang	Name	Res.
5.	Kottler Barbara	99
39.	Deubelbeiss Werner	94
42.	Merki Michael	94
50.	Wolf Beat	92
56.	Spitzbarth Roland	92
73.	Thüning Jürg	86

Herzliche Gratulation der Gruppe „Rehalp“ für den tollen achten Rang!

Total Teilnehmerinnen/Teilnehmer: 97

... und dann über 300m.

SSGN-Einzelresultate, 300m

Rang	Name	Res.
1.	Zollinger Willi	96
2.	Thüning Jürg	96
3.	Spitzbarth Roland	96
4.	Deubelbeiss Werner	95
16.	Kottler Barbara	92
31.	Schnidrig Martin	88
43.	Gallmann Fredy	87
50.	Wächter Roland	86
58.	Merki Michael	85
67.	Wolf Beat	84
70.	Eisenegger Hans	83
88.	Schmid Walter	81

Herzliche Gratulation Willi, zum Tagessieg und Jürg, Roland und Werner für die super Resultate und die Ränge 2-4 sowie der Gruppe „PASO“ für den 1. Gruppenrang!

Total Teilnehmerinnen/Teilnehmer: 127

Gruppenrangliste

Rang	Name	Res.
1.	Ergolz SG Liestal	296
2.	Stanserhorn PS Stans	291
3.	Allmend SG der Stadt Luzern	290

8.	Rehalp SSG Neumünster	278
	Kottler Barbara	59
	Merki Michael	56
	Deubelbeiss Werner	55
	Wolf Beat	54
	Spitzbarth Roland	54
	Thüning Jürg	51

Total teilnehmende Gruppen: 15

Gruppenrangliste

Rang	Name	Res.
1.	PASO SSG Neumünster	276
	Zollinger Willi	58
	Thüning Jürg	58
	Deubelbeiss Werner	56
	Kottler Barbara	55
	Wolf Beat	49
	Merki Michael	48
2.	Stockhorn SG Uetendorf	272
3.	Rudenz SG Flüelen	272
5.	Wehrenbach SSG Neumünster	269
	Spitzbarth Roland	58
	Wächter Roland	55
	Schnidrig Martin	54
	Gallmann Fredy	52
	Eisenegger Hans	50
	Schmid Walter	45

Total teilnehmende Gruppen: 20



Leider musste der drittplatzierte Roland Spitzbarth das Absenden wegen eines privaten Termins frühzeitig verlassen.

Nach dem nach 17.00 Uhr dann alle Preise an die Frau bzw. den Mann gebracht worden waren und Heinz die Festgemeinde verabschiedet hatte, leerte sich der Saal relativ speditiv. Man verabschiedete sich untereinander und begab sich auf den Heimweg.

Auf dem Rückweg nach Zürich kamen wir ohne Stau noch vor 19.00 Uhr sicher in Höngg an.

Vielen herzlichen Dank Roli für das Chauffieren.

Der nächstjährige, der 150. Winterausmarsch, wird nochmals im Raum Baselland/ Basel stattfinden wird und zwar am 2. Februar 2019.

Fotos: Jürg Thüring und Fredy Gallmann

Detailranglisten siehe: www.fsv-basel.ch

Fredy Gallmann, Redaktor